

JPZIS BERES Gelar Sosialisasi, Jangan Pandang Sebelah Mata Kencleng Koin di MI Ma'arif NU 01 Pangebatan

Agung widodo - BANYUMAS.KINERJA.CO.ID

Sep 9, 2022 - 15:18



Jaringan Pengelola Zakat, Infak, Sedekah (JPZIS) NU Care LAZISNU Berkah Remen Silaturrahmi (BERES) Purwokerto Barat Banyumas.

BANYUMAS- Jaringan Pengelola Zakat, Infak, Sedekah (JPZIS) NU Care LAZISNU Berkah Remen Silaturrahmi (BERES) Purwokerto Barat Banyumas,

bersilaturahmi dan sosialisasi dahsyatnya koin NU bisa peduli bisa berbagi, memperluas tebaran kaleng koin NU bertempat di MI Ma'arif NU 1 Pangebatan Karanglewas, dihadiri Kepala Madrasah, semua guru, tu, yang sebelumnya juga melaksanakan di ruang Kapolresta Banyumas, Dandim 0701/Banyumas, Makorem 071 Wijayakusuma, Banyumas.



"Alhamdulillah, semangat pengurus harian dan petugas lapangan, Daryanto, Asron, Sri Wakhyuni, terus jalankan bersilaturahmi di bulan Muharram 1444 H, Agustus dan September 2022, satu persatu Dinas, Institusi, Sekolah dan kelompok elemen masyarakat diberikan sosialisasi tentang dahsyatnya grakan sedekah subuh kaleng koin bersama NU Care-LAZISNU," kata Daryanto PJt Ketua JPZIS BERES.

Dampak dari rajinnya bersilaturahmi, saat ini sudah ada tambahan personil magang sebagai calon petugas lapangan gerakan koin NU, salah satunya Nur Khasanah warga Karanglewas Lor sebagai Kepala MI Ma'arif NU 1 Pangebatan Karanglewas," jelas Daryanto

"Sangat instan Nur Khasanah pada hari ini telah menebarkan 15 Kaleng Koin JPZIS NU Care-LAZISNU BERES kepada Dewan Guru, TU dan Staf Karyawan sehingga menambah jumlah menjadi 687 kaleng koin NU yang dikelola JPZIS BERES, target berikutnya untuk wali murid dan para alumni dan sahabat-sahabat Guru Madrasah," Jum'at, (09/09/2022)," imbuh Daryanto.

Bendahara JPZIS Beres, Sri Wakhyuni, menyampaikan dalam pengumpulan dan pemanfaatannya disetiap bulan diserahkan kepada JPZIS BERES, sedangkan pemanfaat pentasarufanya berpedoman pada aturan main yang diberlakukan, sesuai yang telah disepakati bersama-sama antara JPZIS NU Care-LAZISNU BERES dengan PC LAZISNU Kabupaten Banyumas," kata Sri Wakhyuni.

"Perlu saya sampaikan juga, bahwa program unggulan JPZIS BERES adalah LESPENIRING (sing teles ngopeni sing garing), yang lebih rejekinya, waktunya, seyogyanya bisa terus berbagi, membatu yang kurang dan membutuhkan, juga

untuk kemandirian warga kemaslahatan ummat dalam membantu pemerintah melayani warga masyarakat se Kabupaten Banyumas," imbuh Sri Wakhyuni Bendahara.

Kepala MI Ma'arif NU 1 Pangebatan Karanglewas, Nur Khasanah juga mewakili seluruh guru, tu dan karyawan, mengucapkan syukur Alhamdulillah, terima kasih dan merasa sangat tersanjung, terhormat bisa bergabung menjadi munfiq bersama-sama sedulur sahabat relawan NU Care-LAZISNU yang militan tak kenal lelah dengan loyalitas tanpa batas, hanya berharap Ridlo Allah Swt, semoga saya bisa belajar dan mengikuti jejak pada senior berhikmad kepada NU bersama aktifitas NU Care-LAZISNU," ucap Nur Khasanah.

"Saya pribadi dan atas nama MI berharap ke depan bisa lebih berkembang dan bisa lebih bermanfaat untuk orang banyak. Semangat dan kekompakan ini harus selalu dijaga dipupuk dengan niat untuk berkhidmat di NU melalui semua aktifitas amanah menjadi Petugas Lapangan JPZIS NU Care-LAZISNU BERES, dan cukup hanya berharap Ridlo Allah Swt," pungkas Nur Khasanah.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI